
LANXESS  fördert  erneut  das
Gymnasium  und  die  Willy-
Brandt-Gesamtschule
Der Spezialchemie-Konzern LANXESS unterstützt auch in diesem
Jahr wieder Schulprojekte mit naturwissenschaftlichem Inhalt
im Umfeld seiner deutschen Produktionsstandorte. Alleine in
Bergkamen  fördert  das  Unternehmen  das  Städtische  Gymnasium
Bergkamen mit rund 7.500 Euro für vier Projekte aus Biologie,
Chemie  und  Technik.  Die  Willy-Brandt-Gesamtschule  Bergkamen
kann sich über die finanzielle Unterstützung von rund 22.000
Euro  für  Schülerexperimente  zu  Pflanzenfarbstoffen,  den
Einsatz von Drohnen in der Landwirtschaft und einem grünen
Klassenzimmer freuen. Insgesamt wurden die beiden Schulen seit
2018 mit mehr als 36.000 Euro gefördert.

Mit seiner Bildungsinitiative unterstützt LANXESS Lehrerinnen
und Lehrer, die neuartige Unterrichtsformate vorantreiben und
dadurch  den  Forschergeist  ihrer  Schülerinnen  und  Schüler
wecken.  „Von  der  Grundschule  über  die  Förderschule,
Berufsschule und Gesamtschule bis zum Gymnasium – auch in
diesem Jahr wurden wieder spannende MINT-Projekte von Schulen
zur Förderung ausgewählt“, sagt Nina Hasenkamp, Leiterin der
Initiative.

Heute wurden an der Willy-Brandt-Gesamtschule Bergkamen die
drei  jüngsten  Förderprojekte  öffentlich  vorgestellt.  „In
unseren naturwissenschaftlichen Fächern legen wir viel Wert
auf  praxis-  und  handlungsorientierten  Unterricht.  Die
experimentelle Methode steht dabei stets im Vordergrund. Dank
der Unterstützung von LANXESS konnten wir unser Angebot hier
in  den  vergangenen  Jahren  kontinuierlich  weiter  ausbauen“,
sagt  Jennifer  Lach,  Schulleiterin  der  Willy-Brandt-
Gesamtschule  in  Bergkamen.
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Bürgermeister Bernd Schäfer, der bei der Projektpräsentation
anwesend war, betont das große Engagement aller Beteiligten:
„Es ist beeindruckend, was schulisches und unternehmerisches
Engagement  gemeinsam  zu  leisten  vermögen.  Die  ausgewählten
Projekte  sind  bestens  geeignet,  jungen  Menschen  wichtiges
Grundlagenwissen zu vermitteln – und damit auch den Zugang zu
attraktiven Berufen.“

Die Projekte der Willy-Brandt-Gesamtschule im Überblick

Mit  dem  Projekt  „Colourful  Life  –  Analyse  von
Pflanzenfarbstoffen  mittels  UV-VIS-Spektroskopie  im
Schülerexperiment“ soll den Lernenden der Sekundarstufe II ein
lebensnaher und experimentell ausgerichteter Zugang zum Thema
Farbstoffe  ermöglicht  werden.  Fragestellungen,  wie  zum
Beispiel „Welcher Farbstoff steckt in der Pflanze?“ oder „Was
haben Karotten und Fanta gemeinsam?“ werden durch das Projekt
experimentell beantwortet. Es startete im Juni und wurde von
LANXESS mit rund 3.000 Euro gefördert.

Wie der Einsatz von Drohnen eine nachhaltige Landwirtschaft
unterstützt, zeigt ein weiteres Projekt auf, das im Oktober
2020 startete und mit rund 2.000 Euro durch LANXESS gefördert
wurde. Ziel des Projektes ist es, den Lernenden die Grundlagen
der Programmierung von Drohnen zu vermitteln und ihnen Schritt
für Schritt die Einsatzmöglichkeiten von Quadrocoptern in der
Landwirtschaft aufzuzeigen. Neben der Bewegung der Drohne an
sich spielt vor allem der Einsatz spezifischer Sensoren eine
wichtige  Rolle.  Welche  Sensoren  sind  für  die  Analyse  der
Pflanzen  notwendig,  welche  chemischen  Prozesse  spielen  in
diesem  Zusammenhang  eine  Rolle  und  welche  grundlegenden
Programme müssen geschrieben werden?

Das im Oktober 2018 gestartete „Grüne Klassenzimmer“ wurde
durch LANXESS mit rund 17.000 Euro gefördert und ermöglicht
den  Schülerinnen  und  Schülern  der  Willy-Brandt-Gesamtschule
eine praxisorientierte und experimentelle Auseinandersetzung
mit den Bedingungen des Pflanzenwachstums. Das Besondere an



dem  Projekt:  Es  ist  ein  schulform-,  jahrgangs-  und
fächerübergreifendes,  interdisziplinäres  Großprojekt.

LANXESS setzt bereits seit 2008 auf Bildung

Seit 2008 hat der Spezialchemie-Konzern rund acht Millionen
Euro weltweit in Bildungsmaßnahmen investiert, um das Lern-
und Wissensangebot für junge Menschen zu verbessern – davon
fast fünf Millionen Euro in Deutschland. Projekte im MINT-
Bereich stehen seit 2014 im Fokus der Initiative. In bislang
neun Bewerbungsrunden wurden insbesondere Schulen im Umfeld
der LANXESS Produktionsstandorte unterstützt. Insgesamt wurden
mehr als 200 Projekte mit rund 600.000 Euro gefördert.

Existenzgründungsberatung
wieder im Bergkamener Rathaus
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Sylke Schaffrin-Runkel (l.) von der Wirtschaftsförderung Kreis
Unna berät Gründungsinteressierte ab sofort wieder vor Ort im
Bergkamener Rathaus.

Mit dem Gründungsfahrplan in die berufliche Selbstständigkeit:
Ein Weg, der gut vorbereitet von der Geschäftsidee bis zum
eigenen Unternehmen mit Zukunft führt. Wegbegleiterin Sylke
Schaffrin-Runkel von der Wirtschaftsförderung Kreis Unna berät
Gründungsinteressierte ab sofort wieder vor Ort im Bergkamener
Rathaus.  Am  Dienstag,  12.  Oktober,  startet  die  erste
Sprechstunde  um  9  Uhr.

Mit dem Startercenter NRW ermöglicht die Wirtschaftsförderung
Kreis Unna eine kompetente und kostenlose Begleitung in allen
Phasen der Existenzgründung: „Damit Existenzgründer*innen auf
stabilen  Füßen  stehen,  bieten  wir  neben  Basisinformationen
eine Reihe individueller Starthilfen“, sagt Sylke Schaffrin-
Runkel.
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Sie berät rund um das persönliche Gründungsvorhaben – ganz
gleich, ob Neugründer – oder Jungunternehmer*innen den Weg in
die Sprechstunde finden. Mit der professionellen Unterstützung
der  Existenz-Gründungsberaterin  können  sie  alle  das
Geschäftsmodell planen und erarbeiten. Sylke Schaffrin-Runkel
überprüft  im  Rahmen  einer  zielorientierten  persönlichen
Beratung  Konzepte  und  gibt  Insidertipps,  leistet  konkrete
Hilfestellung zu Fragen der Finanzierung, des Marketings, des
geplanten Standorts oder der Räumlichkeiten.

Beschäftigte, Arbeitslose oder Freiberufler sind eingeladen,
sich im Rahmen der Sprechstunden, die ab sofort wieder jeden
zweiten Dienstag im Monat im Bergkamener Rathaus angeboten
werden,  über  Angebote  zur  Existenzgründung  oder
Unternehmensentwicklung beraten zu lassen. Das gilt auch, wenn
eine Gründung im Nebenerwerb geplant ist.

Für  die  Sprechstunde  im  Raum  600  im  6.  Obergeschoss  des
Rathauses ist eine Terminabsprache unter Tel.:  02303/27-2590
oder  per  E-Mail  an  s.schaffrin-runkel@wfg-kreis-unna.de
unbedingt  erforderlich.  Der  nächste  Termin  für  die
Gründungsberatung im Rathaus ist Dienstag, 9. November 2021.

Börsenwissen  digital
erwerben: Das Planspiel Börse
der  Sparkassen  startet  in
eine neue Ära
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Ein Klassiker verändert sich. Seit 39 Jahren überzeugt das
Planspiel Börse der Sparkassen als Lernprojekt für Schüler,
Studierende und Börseninteressierte. Nun wandelt es sich zum
App-basierten  Onlinespiel.  Am  4.  Oktober  2021  startet  die
nächste Spielrunde, die erstmals über die Jahreswende bis zum
28. Januar 2022 läuft. Eine Konstante wird es aber weiterhin
geben:  Wie  in  den  Vorjahren  werden  auch  Teilnehmende  aus
Frankreich,  Italien,  Schweden  und  Übersee  erwartet.  Die
Gewinner  dürfen  sich  auf  attraktive  Preise  freuen.  Die
Sparkasse Bergkamen-Bönen nimmt bereits seit einigen Jahren am
Planspiel Börse teil.

Erstmals wird das Planspiel Börse ausschließlich über eine
App-durchgeführt.  Dafür  steht  allen  Teilnehmenden  ab  20.
September 2021 die komplett neu entwickelte App „Planspiel
Börse 2021“ (für IOS und Android) zur Verfügung. Mittels eines
Registrierungscodes,  den  die  Teilnehmenden  bei  ihren
Lehrkräften  oder  bei  ihrer  Sparkasse  (planspiel-boerse@spk-
bergkamen-boenen.de)  erhalten,  erfolgt  die  Registrierung.
Siebzehn Wochen lang können die Teilnehmenden nun risikolos
die  Marktmechanismen  des  Börsenhandels  kennenlernen.  Das
eröffnete Depot ist mit einem virtuellen Startguthaben von
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50.000 Euro bestückt. Zudem stehen den Teilnehmenden nun eine
breitere Auswahl an handelbaren Wertpapieren zur Verfügung.

Doch nicht nur der Gewinn zählt. Das Planspiel Börse will die
Teilnehmenden auch für einen verantwortungsvollen Umgang mit
Geld  sensibilisieren.  Deshalb  gibt  es  zusätzlich  zur
Depotgesamtwertung eine separate Nachhaltigkeitsbewertung mit
eigenem Ranking. Dabei werden Aktien von Unternehmen, die im
Global Challenges Index gelistet sind, und spezielle Fonds in
der  Wertpapierliste  mit  dem  Planspiel  Börse-
Nachhaltigkeitssymbol  gekennzeichnet.  So  kann  gezielt  auf
Nachhaltigkeit  gesetzt  werden.  Die  Erträge  mit  diesen
Wertpapieren werden addiert und als Ranking dargestellt.

In  der  neuen  Planspiel  Börse-App  stehen  den  Teilnehmenden
nicht  nur  die  Spielfunktionen  zur  Verfügung,  sondern  sie
erhalten  auch  vielfältige  Informationen  zu  aktuellen
Wirtschaftslage, den Wertpapieren und den Kursen. Zudem gibt
es Grundlageninformationen in Form eines Börsenlexikons oder
Erklärvideos. Ab Dezember steht den Teilnehmenden eine weitere
Neuerung zur Verfügung: über interaktive Lernquizze kann so
das  eigene  Wirtschafts-  und  Börsenwissen  erweitert  und
gefestigt werden.

Auch  in  den  Social-Media-Kanälen  wird  zum  Planspiel  Börse
einiges geboten! Neben aktuellen Informationen zum Spiel gibt
es  Tipps,  Infos  und  viel  Interessantes  zur  eigenen
Anlageentscheidung und rund um die bunte Welt der Börse.

Die bundesweit besten Schülerteams und Studierenden in der
Depotgesamtwertung sowie in der Nachhaltigkeitswertung werden
zur  exklusiven  Planspiel-Börse-Gala  mit  mehrtägigem
Rahmenprogramm  im  Frühjahr  2022  nach  Frankfurt  a.  M.
eingeladen. Außerdem gewinnen die betreuenden Schulen einen
erlebnisreichen  Aktionstag  zur  finanziellen  Bildung.  Die
studentischen  Gewinner  dürfen  sich  über  eine  finanzielle
Unterstützung für ihr Studium freuen.



Die  Teilnahme  am  Planspiel  Börse  ist  kostenlos.  Eine
Registrierung ist bis zur Spielmitte am 17. November 2021
möglich.  Spielende  ist  der  28.  Januar  2022.  Weitere
Informationen  bei  ihrer  Sparkasse  Bergkamen-Bönen.
(www.spk-bergkamen-boenen.de oder www.planspiel-boerse.de)

Das Planspiel Börse ist ein Lernprojekt der Sparkassen in
Deutschland und Europa zur Förderung der finanziellen Bildung.
Seit 1983 findet

Wirtschaftsförderungsgesellsc
haft  Kreis  Unna:  Neuer
Geschäftsführer vorgestellt

V.l.: Landrat Mario Löhr mit den neuen Geschäftsführer Sascha
Dorday und Dr. Michael Dannebom. Foto: Anika Wetzlar WFG
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Es  stehen  mit  dem  Kohleausstieg  wirtschaftlich  große
Herausforderungen im Kreis Unna an – ein Strukturwandel, den
vor  allem  auch  die  Wirtschaftsförderungsgesellschaft  Kreis
Unna  (WFG)  gestalten  soll.  Eine  große  Aufgabe  und  viel
Verantwortung für Sascha Dorday, den künftigen Geschäftsführer
der WFG.

Dorday löst Dr. Michael Dannebom zum 1. Januar 2022 ab, der
seit 31 Jahren die Gesellschaft führte. Landrat Löhr dankt ihm
für  seine  Arbeit:  „Dr.  Dannebom  hat  die  WFG  von  einer
Projektgesellschaft  zu  einer  modernden
Dienstleistungsgesellschaft  weiterentwickelt  und  die
Entwicklung des Kreises Unna zum führenden Logistikstandort
entscheidend mitgeprägt. Eine großartige Arbeit, für die ich
mich bedanke.“ Dannebom verabschiedet sich in 2022 in den
Ruhestand. Bis dahin begleitet er mit seiner Fachexpertise
weitere Projekte im Zusammenhang mit der Wirtschaftsförderung
im Kreis Unna.

Dorday übernimmt
Jetzt übernimmt Sascha Dorday. Er ist 1978 in Berlin geboren
und  hat  an  der  Westfälischen-Wilhelms-Universität  Münster
Geographie,  Politikwissenschaften  und  Öffentliches  Recht
studiert. Er ist ausgebildeter Systemischer Business Coach und
seit  2012  als  Geschäftsführer  der  Wirtschaftsförderung
Sindelfingen  GmbH  und  als  Vorstandsmitglied  der  Stiftung
Softwarezentrum Böblingen/Sindelfingen tätig.  Zuvor wirkte er
mehrere Jahre als Geschäftsführer der Wirtschaftsförderungen
in Schwelm sowie in Schmallenberg.

Er engagiert sich in der Lehre mit Lehraufträgen am Institut
für Geographie der WWU Münster und als Lehrbeauftragter im
Studiengang BWL-Wirtschaftsförderung an der Dualen Hochschule
Baden-Württemberg  in  Mannheim.  Am  Technologiestandort
Sindelfingen  ist  Sascha  Dorday  Treiber  eines
Gründungsökosystems  mit  besonderem  Fokus  auf  die
Diversifizierung  der  Wirtschaft.  Seine  Verbundenheit  zu
Nordrhein-Westfalen führt ihn nun zurück in seine Wahlheimat.



Strukturwandel ist auch eine Chance
„Der Kreis Unna steht insbesondere mit dem Strukturwandel in
der  Kohleindustrie  vor  großen  Herausforderungen  und  damit
besonderen Chancen, die ich anpacken will. Neben einer aktiven
Gewerbeflächenentwicklung  und  der  Ansiedlung  innovativer
Unternehmen  sind  mir  die  Zukunftsthemen  grüne  Energie,
Digitalisierungskompetenz  und  Fachkräftesicherung  besonders
wichtig  und  geeignet,  den  Wirtschaftsstandort  Kreis  Unna
zukunftsfest zu machen“, sagt Sascha Dorday und ergänzt: „Ich
freue mich sehr darauf, an diesen Themen gemeinsam mit dem
Team der WFG und unseren Partnern in Kommunen, Verbänden und
Unternehmen zu arbeiten.“

Landrat Löhr wünscht dabei viel Erfolg: „Ich bin froh, dass
wir mit Dorday einen so geeigneten Kandidaten gewinnen konnten
und sich der Aufsichtsrat einstimmig für ihn entschieden hat.
Ich wünsche ihm für die neue Aufgabe viel Erfolg!“ PK | PKU

Jobcenter stellt Inklusion in
den Fokus: Arbeitgeber können
sich  individuell  beraten
lassen
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Die Betriebsakquisateure mit Spezialgebiet Reha/SB: (v.l.n.r.)
Silvester Runde, Jaqueline Starushkin, Moritz Halupczok (Foto:
Katja Mintel/Jobcenter Kreis Unna)

Drei  Spezialisten  auf  dem  Gebiet  Rehabilitation  und
Schwerbehinderung beraten ab sofort Arbeitgeber im Kreis Unna
– unverbindlich und kostenlos!

Dass  Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeiter  des  Jobcenters  Kreis
Unna  ortsansässige  Arbeitgeber  vor  Ort  in  den  Betrieben
beraten,  ist  erst  einmal  nichts  Neues.  Neu  ist  aber  das
dreiköpfige  Außendienstteam  für  spezielle  Anliegen  rund  um
Rehabilitation  und  Schwerbehinderung.  Und  genau  dieses
Themengebiet decken die sogenannten Betriebsakquisateure ab.

Die  Drei  gehören  zu  einem  insgesamt  14-köpfigen  Team  für
Rehabilitation  und  Schwerbehinderung  (kurz:  Reha/SB)  im
Jobcenter Kreis Unna. Hier werden Kundinnen und Kunden des
Jobcenters mit gesundheitlichen Einschränkungen entsprechend
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beraten.  Die  drei  Außendienstmitarbeiter/-innen  sind  dabei
eine Art Bindeglied zum Arbeitsmarkt.

Ihre Aufgaben: Sie zeigen Unternehmen Förderleistungen oder
Hilfestellungen  für  die  Beschäftigung  gesundheitlich
eingeschränkter Menschen auf, stellen Kontakte zum Reha-Träger
oder  Integrationsfachdienst  her  oder  beraten  Arbeitgeber
hinsichtlich einer kreativen Jobgestaltung für Menschen mit
Behinderung. Arbeitgeber, die bisher noch keine oder wenig
Erfahrung mit der Beschäftigung von Menschen mit Behinderung
haben,  können  sich  auch  ganz  allgemein  zum  Thema  beraten
lassen und ihre persönlichen Fragen klären.

Beratung rund um inklusive Arbeitsplätze für den Kreis Unna:

Silvester Runde

zuständig für Bergkamen, Kamen und Werne

02303 2538-2931

Jaqueline Starushkin

zuständig für Bönen, Fröndenberg, Holzwickede, Schwerte und
Unna

02303 2538-2937

Moritz Halupczok

zuständig für Lünen und Selm

02303 2538-2921



Einladung  zum  kostenlosen
Wertpapier-Webcast  von
Sparkassen und DekaBank

Im  Webcast-Studio  begrüßt  Moderator  Stefan  Schulze-Hausmann
hochkarätige  Expertinnen  und  Experten,  u.  a.  Deka-
Chefvolkswirt  Dr.  Ulrich  Kater.

Nach Berechnungen der Deutschen Bundesbank hat sich das in
Deutschland  vorhandene  Geldvermögen  in  Bargeld  und
Sichteinlagen im Corona-Jahr auf gewaltige 2.858 Milliarden
Euro erhöht. Sinnvolle Alternativen für den Vermögensaufbau
sind gefragt. Denn ohne Zinsen kann sich das Ersparte nicht
vermehren  –  im  Gegenteil:  Durch  Inflation  droht  ein
kontinuierlicher  Kaufkraftverlust.  Mehr  und  mehr  rücken
Aktien-basierte  Anlageformen  in  den  Fokus.  Und  tatsächlich
haben  sich  die  Börsen  nach  dem  empfindlichen  Dämpfer  im
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Vorjahr  schnell  wieder  stabilisiert  und  neue  Höchststände
erklommen. Aber: Wie reagieren die Märkte auf die Ergebnisse
der  Bundestagswahl?  Welchen  Einfluss  haben  die  aktuellen
Corona-Entwicklungen auf die Wirtschaft? Bleibt es weiterhin
bei Nullzinsen? Und welche Strategien sind jetzt sinnvoll, um
beim  Sparen,  der  privaten  Vorsorge  und  der  Geldanlage
erfolgreich  zu  sein?

Der Wertpapier-Webcast von Sparkassen und Deka gibt Antworten
und Impulse. Neben aktuellen Konjunktur- und Zins-Prognosen
sowie konkreten Tipps rund um das Sparen mit Wertpapieren
stehen  auch  neue  Anlagetrends  wie  Nachhaltigkeit  und
Digitalisierung  im  Fokus  der  Live-Sendung:  Sinnvestieren  –
jetzt erst recht!

Moderator  Stefan  Schulze-Hausmann  begrüßt  im  Studio
hochkarätige  Gäste.  Mit  dabei  sind  u.a.  die  Wertpapier-
Spezialistinnen  der  Berliner  Sparkasse  Tanja  Grassow  und
Nicole  Beckert,  Deka-Chefvolkswirt  Dr.  Ulrich  Kater,  Deka-
Chefanlagestratege  Jörg  Boysen  und  Brigitte-Redakteurin  und
Finanz-Podcasterin Anissa Brinkhoff.

Die  Expertinnen  und  Experten  analysieren  die  aktuelle
Marktsituation,  stellen  neue  Geldanlage-Trends  vor  und
beantworten live die Fragen von Zuschauerinnen und Zuschauern
rund um die Themen Geldanlage und Sparen mit Wertpapieren.

Anmeldung zum Webcast

Wertpapier-Webcast: Donnerstag, 30. September, 18 Uhr
Melden Sie sich jetzt an – die kostenlose Registrierung ist
auch für Nichtkunden der Sparkasse Bergkamen-Bönen möglich:
https://tms.deka.de/webcast3

 



NRW-Fluthilfen  für
Unternehmen starten am 17.9.:
IHKs  helfen  bei  der
Antragstellung
Mit den Beschlüssen von Bundestag und Bundesrat sowie der
heutigen  Veröffentlichung  der  Förderrichtlinie  für  den
Wiederaufbau ist der Weg für die Fluthilfen für Unternehmen,
Private und die öffentliche Infrastruktur frei. Ab dem 17.
September können Unternehmen in Nordrhein-Westfalen die Hilfen
zur Beseitigung der Schäden infolge des Unwetters beantragen.

„Damit ist der erste, wichtigste Schritt getan“, kommentiert
Ralf  Stoffels,  Präsident  von  IHK  NRW.  „Auch  wenn  die
Unternehmen zunächst die Anträge bearbeiten müssen, gewinnen
Sie nun Sicherheit über die Finanzierung Ihres Wiederaufbaus.
Dass  das  Verfahren  acht  Wochen  nach  der  Katastrophe  nun
schnell anläuft, ist psychologisch nicht zu unterschätzen. Die
Unternehmerinnen und Unternehmer wollen ins Handeln kommen und
die Schockstarre überwinden“, so Stoffels. „Nun wird es darauf
ankommen, dass die Anträge schnell er- und bearbeitet werden.
Die Industrie- und Handelskammern wie auch die anderen Kammern
werden ihre Mitgliedsunternehmen aktiv bei der Antragsstellung
unterstützen.“

Mitgliedsunternehmen  erhalten  bei  ihrer  Industrie-  und
Handelskammer Hilfe bei der Antragsstellung, Beratung sowie
alle wichtigen Informationen. Im Antragsverfahren unterstützen
die IHKs durch eine Vorprüfung und sichern so eine schnelle
Bearbeitung  bei  der  NRW.Bank  als  zuständige
Bewilligungsstelle.
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Informationen  und  Unterlagen  finden  Sie  bei  der  NRW.Bank
unter:  www.nrwbank.de/de/die-nrw-bank/dafuer-stehen-wir/unwett
er-hilfe/

Die  Landesregierung  NRW  stellt
unter  www.land.nrw/wiederaufbauhilfe  Informationen  zu  den
Aufbauhilfen und zum Verfahren bereit.

 

„IT-Bootcamp“  zur
Berufsorientierung  für
Oberstufenschüler:  WFG  Kreis
Unna  und  FH  Dortmund  laden
ein
Wie sieht ein Computer von innen aus? Welche Fähigkeiten sind
gefragt, wenn es darum geht, Softwarelösungen in Unternehmen
zu  entwickeln?  Wie  funktioniert  Gamification  und  welche
beruflichen Möglichkeiten bringt der
Videospielbereich  mit  sich?  Antworten  auf  diese  und  viele
weitere Fragen erhalten Schülerinnen und Schüler der Oberstufe
in der ersten Herbstferienwoche vom 11. bis zum 15. Oktober
2021. Dann lädt die Wirtschaftsförderung Kreis Unna (WFG) in
Kooperation mit der Fachhochschule Dortmund täglich, jeweils
von 08:00 bis 16:30 Uhr, zum „IT-Bootcamp“ ein.

Ziel  des  Bootcamps  ist  es,  den  Schülerinnen  und  Schülern
unterschiedliche  Aspekte  der  Digitalisierung  und  IT  zu
vermitteln  und  ihnen  damit  einhergehende  berufliche
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Perspektiven  aufzuzeigen.  Vom  IT-Support  über
Softwareentwicklung bis hin zur Arbeit im Videospielbereich:
Jeder Tag des Bootcamps beleuchtet ein bestimmtes Thema aus
der IT-Welt, z. B. Internet und Cloud, Softwarelösungen oder
Videospielentwicklung und schließt
mit einem praktischen Teil ab. Hier können die Jugendlichen
das  Gelernte  direkt  umsetzten.  Ein  Erfahrungsbericht  von
einem/r IT-Expertin oder Auszubildenden über den (Ausbildungs-
)beruf und Karrieremöglichkeiten rundet das tägliche Programm
ab.

„Ein Leben ohne IT ist mittlerweile schwer vorstellbar. Die
moderne  Informationstechnik  bestimmt  alle  Bereiche  des
privaten und beruflichen Alltags, so dass der Umgang damit zu
einer  Schlüsselqualifikation  geworden  ist.  Die  IT  eröffnet
aber  auch  zahlreiche  neue  Berufsfelder  und  vielfältige
Ausbildungsmöglichkeiten“,  so  Lisa  Rubbert,  die  die
Veranstaltung im Rahmen des Projektes „Wissen schafft Erfolg“
für die WFG Kreis Unna zur präventiven Fachkräftesicherung
organisiert.

Das Bootcamp findet Montag bis Donnerstag im User Innovation
Center  der  Fachhochschule  Dortmund  und  am  Freitag  im
Technopark in Schwerte unter Einhaltung eines Hygienekonzeptes
statt. Anmeldungen sind unter Angabe des Vor- und Nachnamens,
der E-Mailadresse und des Namens der derzeit besuchten Schule
an veranstaltung@wfg-kreisunna.de möglich.

Neue  DHL-Packstation  an  der
Esso-Tankstelle  an  der
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Bambergstraße
DHL knüpft das Packstationsnetz jetzt noch dichter und hat
eine neue DHL Packstation an der Esso Tankstelle Bambergstr.
53 in Bergkamen in Betrieb genommen. Kunden können dort ab
sofort  rund  um  die  Uhr  ihre  DHL  Pakete  abholen  und
vorfrankierte Sendungen verschicken. Die Kapazität des neuen
Automaten  umfasst  117  Fächer  und  erweitert  somit  die
Möglichkeiten der Kunden des kontaktlosen Paketempfangs.

Mit den Packstationen können DHL-Kunden einfach, bequem und
rund um die Uhr Pakete versenden und empfangen. Damit tragen
sie  auch  zum  Klimaschutz  bei:  Im  Vergleich  zur  Haustür-
Zustellung  spart  eine  Packstation-Sendung  auf  der  letzten
Meile  im  Durchschnitt  30  Prozent  CO2  ein.  Denn  die
Zustellerinnen  und  Zusteller  können  pro  Stopp  an  der
Packstation  mehrere  Dutzend  Pakete  abliefern  und  abholen.
Zudem  haben  die  neueren  Generationen  der  Packstation  ein
weiter entwickeltes Energiekonzept. Über Solarpanels auf den
Automaten decken sie ihren eigenen Energiebedarf. Sowohl wegen
des Umweltaspekts als auch aufgrund der hohen Kundennachfrage
wird Deutsche Post DHL das Netz bis 2023 auf über 12.500
Automaten ausbauen.

Eine  Anmeldung  für  den  kostenlosen  Packstation-Service  ist
unter www.dhl.de/packstation

möglich. Für den Sendungsempfang an der Packstation benötigen
Neukunden die Post & DHL App, die alle Services rund um das
DHL Paket bequem bündelt. Für das Verschicken von Päckchen und
Paketen an der Packstation ist keine vorherige Registrierung
erforderlich.

Kunden  können  ihre  Päckchen  und  Pakete  zudem  in  den  rund
23.500 Filialen und DHL Paketshops abgeben und Sendungen auch
direkt dort empfangen. Online gekaufte Versandmarken können
Kunden  mit  dem  Service  der  „Mobilen  Paketmarke“  zudem  in
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Filialen,  DHL  Paketshops,  an  Packstationen  oder  vom  DHL
Zusteller während seiner Zustelltour ausdrucken lassen. Der
Zusteller nimmt das frankierte Paket dann direkt mit.

Unter  www.deutschepost.de/standortfinder  können  Postkunden
nach  Eingabe  des  eigenen  Standortes  die  Adressen  und
Öffnungszeiten der umliegenden Filialen und Paketshops sowie
die Standorte der Packstationen abrufen.

Weitere  Informationen  zu  DHL  Packstationen  bietet  die
Webseite  www.dhl.de/packstation.

DHL  hat  den  Packstation-Service  bereits  2003  als  erstes
Unternehmen im deutschen Markt eingeführt. Schon heute können
über 16 Mio. registrierte Kunden rund 7.500 DHL Packstationen
mit  rund  710.000  Fächern  nutzen.  Die  DHL  Packstation  ist
leicht zu bedienen und zumeist rund um die Uhr verfügbar.
Immer beliebter wird die Packstation auch dadurch, dass sie
sich an zentralen Orten des täglichen Lebens befindet und
Kunden somit den Paketempfang und -versand zum Beispiel bequem
mit dem Weg zur Arbeit oder dem Lebensmitteleinkauf verbinden
können.

DHL Packstationen werden immer häufiger von einer wachsenden
Kundenzahl  genutzt.  Allein  im  Jahr  2020  ist  die  Zahl  der
registrierten Kunden im Vergleich zum Vorjahr im zweistelligen
Prozentbereich  gewachsen.  Gerade  in  der  Corona-Krise  haben
viele  Neukunden  die  Vorteile  der  Packstation  für  sich
entdeckt, da sie ihre Pakete hier zu jeder Uhrzeit kontaktfrei
versenden und empfangen können.

Der schnelle weitere Ausbau des Packstationsnetzes ist Teil
eines mehrjährigen Digitalisierungsprogramms, das die Deutsche
Post DHL Group im März 2020 vorgestellt hat. Dabei investiert
das Unternehmen in neue digitale Services und substanzielle
Verbesserungen  bereits  bestehender  Lösungen  im  Brief-  und
Paketbereich: www.dpdhl.de/post-paket-digital .
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Austausch  zu
Gesundheitsthemen:
Bundestags-Kandidat  Hüppe
besucht  Bayer-Standort
Bergkamen

Hubert  Hüppe  (2.v.r.)  ließ  sich  in  Begleitung  von  Kai
Mornhinweg (l., Public Affairs Bayer) von Betriebsleiter Jörg
Spliethoff (r.) und Standortleiter Dieter Heinz (2.v.l.) die
pharmazeutische  Wirkstoffproduktion  in  Bergkamen  erläutern.
Foto: Bayer AG

Hubert Hüppe, Kandidat der CDU für den Bundestag, besuchte am
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1. September den Bayer-Standort Bergkamen. Im Mittelpunkt der
Gespräche standen Gesundheitsthemen.

„Die  Corona-Pandemie  hat  gezeigt,  wie  leistungsfähig  unser
Gesundheitssystem  ist,  auch  wenn  wir  insbesondere  bei  der
Digitalisierung schneller vorankommen müssen“, sagt Hüppe, der
für den Einzug in den Bundestag in Unna kandidiert. „Eine
starke  pharmazeutische  Industrie  ist  eine  tragende  Säule
dieses Gesundheitssystems und innovative Unternehmen wie Bayer
sichern die Zukunft des Standorts Deutschland.“

„Wir freuen uns über den Besuch von Hubert Hüppe und den
Austausch  zur  Bedeutung  der  Pharmaindustrie“,  sagt
Standortleiter Dr. Dieter Heinz. „Am Bayer-Standort Bergkamen
produzieren wir pharmazeutische Wirkstoffe für Kontrastmittel,
Kontrazeptiva  und  Produkte  der  Frauengesundheit  sowie  für
innovative  Therapeutika.  Damit  leisten  unsere  rund  1.800
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen konkreten Beitrag für
ein besseres Leben von Patientinnen und Patienten.“

Bayer-Standort  Bergkamen
begrüßt  neue  Azubis:
Ausbildungsniveau am Standort
in  Corona-Pandemie  stabil
gehalten
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Standortleiter Dieter Heinz (4.v.r.), Ausbildungsleiter Thomas
Spies  (6.v.r.)  und  Betriebsvorsitzender  Heinz-Georg  Webers
(2.v.r.) mit einigen der insgesamt 50 Auszubildenden, die am
1.  September  am  Bayer-Standort  Bergkamen  ins  Berufsleben
starteten. Foto: Bayer AG

Viele neue Gesichter bei Bayer in Bergkamen: Knapp 50 junge
Menschen  sind  heute  am  größten  Produktionsstandort  für
pharmazeutische  Wirkstoffe  des  Unternehmens  ins  Berufsleben
gestartet. Damit hält der Standort in der Corona-Pandemie das
Ausbildungsniveau weiterhin stabil. Bayer ist nicht nur der
größte Arbeitgeber, sondern gehört auch zu den Unternehmen mit
der höchsten Ausbildungsquote in der Region.

„Für die Sicherung der Zukunftsfähigkeit des Standorts sind
wir stets auf den Zuwachs an jungen Talenten angewiesen“, sagt
Standortleiter Dr. Dieter Heinz. „Die Auszubildenden werden in
verschiedenen  Berufen  darauf  vorbereitet,  die
abwechslungsreichen Aufgaben und Herausforderungen in der Welt
der Herstellung pharmazeutischer Wirkstoffe zu meistern. Wir
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heißen  alle  neuen  Kolleginnen  und  Kollegen  herzlich
willkommen!“

Die  jungen  Menschen  werden  innerhalb  von  drei  Jahren  in
insgesamt acht Berufen ausgebildet zu: AnlagenmechanikerInnen,
ChemielaborantInnen,  ChemikantInnen,  ElektronikerInnen  für
Automatisierungstechnik,  Fachkräften  für  Lagerlogistik,
Kaufleuten  für  Büromanagement,  MechatronikerInnen  oder  auch
zum Bachelor of Science Netzwerk- und Systemintegration im
Rahmen des dualen Studiums.

„Neben der Vermittlung der notwendigen fachlichen Kenntnisse
und Fähigkeiten legen wir Wert auf soziale Kompetenzen wie die
Teamarbeit,  Kommunikation  und  Problemlösung“,  erläutert  Dr.
Thomas  Spies,  Leiter  der  Ausbildung.  Dies  wird  den  neuen
Auszubildenden bereits am ersten Tag vor Augen geführt: Denn
nicht  nur  die  Ausbilder,  sondern  auch  Auszubildende  aus
älteren Jahrgängen sowie junge „Ausgelernte“ teilen mit den
Neuankömmlingen Erfahrungen und geben Tipps für den Einstieg
bei Bayer.

Bewerbungen für Ausbildungsjahrgang 2022 noch möglich
Bewerbungsschluss  für  den  Ausbildungsjahrgang  2022  ist
übrigens der 30. September 2021; nur in Einzelfällen darüber
hinaus.  Bis  dahin  sind  Bewerbungen  noch  möglich  unter
www.ausbildung.bayer.de . Die Website bietet zudem umfassende
Informationen über die Ausbildungsberufe bei Bayer. Sie ist
für  Schulabgängerinnen  und  Schulabgänger  in  der  aktuellen
Corona-Situation eine besonders wertvolle Orientierungshilfe,
da der traditionelle „Tag der offenen Tür“ in der Bergkamener
Bayer-Ausbildung auch in diesem Jahr der Pandemie zum Opfer
gefallen ist.
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